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ガーシー議員の社会貢献
イメージ戦略だけで良い人になりすまして芸能界の仕事が無くなったら議員選に出馬する芸能人もい

ると思う。

そういうことへの抑止効果がガーシー議員の暴露にはあった。それによって、国民は無駄な議員報酬を

払わずに済む。しかも、ガーシー議員の暴露はでっちあげではなく全て信憑性がある。

今後、ガーシー議員が、議員の暴露だけをするということを一生続けたとしても、議員の身が引き締ま

るという成果がある。

人には向き不向きというのがあるため、議員も政策担当、暴露担当、調整担当、選対担当、、、と、

役割分担すれば良いと思う。

規律にだけ忠実な議員ばかりでは、発想力のない欺瞞に満ち満ちた共産脳議員だらけとなる。

現に、日本がこれだけ衰退したのは、発想力・分析力・総括力がなく、イメージだけで判断して、

判断を誤る共産脳議員が多いからでしょう。

日本社会は、悪い人を批判せずにスルーするのが大人の対応だという間違った観念が蔓延っているた

め、ガーシーの暴露は好きだった。

ガーシーから暴露された者らは、被害届けを出すことで自分を守ろうとし、警察も気が弱くて正義感が

無くて世論に振り回されることくらいしかできないため、被害届けを受理したのだろう。

警察がもうちょっとしっかりしていれば、ちがった展開になったはず。

国民は、ガーシー議員が国会に出ていないという視点からしか見ていないが、国会にきちんと通えばき

ちんとした政治ができるとでも思ってる？

会社へ皆勤してる人が、きちんと仕事してる？

出勤の有無よりも、どういう姿勢でどれだけ取り組んでいるかの問題。

国会へきちんと通って、眠らずに起きていれば正しく仕事をしているというものではない。

朝まで徹夜で仕事をし、国会では眠くなってコックリコックリしたところをテレビで放送されて、叩かれ

たという議員もいるだろう。

国民に欠けているものは想像力。目に見えることしか見えなくて、目視確認できない事実への想像力が

なさ過ぎる。
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ペット店は一匹売るために一度繁殖します。動物はすぐに大きくなります。
売れ残った動物の行方は・・・？？
生き埋めにする（ブリーダーの自白）、首をひねって殺す（ペット店内部告発情報）、
動物好きの皆さんが動物虐待に加担している自覚を持ってください。

飼う人を増やすのが動物福祉ではありません！絶滅しても動物は不幸にはなりません。
すでに絶滅した種が、苦しんでいますか？悲しんでいますか？無の状態には悲しみも苦しみもありませ
ん。繁殖によって儲かる動物商と、タチの悪い獣医が世論をミスリードしていることに早く気づいてく
ださい。
明るい現実よりも暗い現実に目を向けましょう。明るい部分だけを見たがるのは怠慢だから。
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動物の繁殖は虐待、産ませる人は殺す人、ペット店は反社会的職業


